

PREISE | PRICES 2022/23 SKI ALPIN CARD

ALPIN CARD

KeyCard Einsatz € 2,00 KeyCard Deposit € 2.00	Erwachsen Adult	U25* Young adult* 1997 - 2003	Jugend* Youth* 2004 - 2006	Kind* Child* 2007 - 2016
Ski ALPIN CARD Winter 2022/23***				
Verkauf bis sale till 08.12.22**	€ 692,00	€ 602,00	€ 513,00	€ 333,00
Verkauf ab sale from 09.12.22**	€ 824,00	€ 824,00	€ 616,00	€ 401,00

1 Karte für die 3 Top Skiregionen. Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn, Schmittenhöhe in Zell am See, Kitzsteinhorn und Maiskogel in Kaprun sowie Hinterreitlifte in Maria Alm und Naglköpfl in Walchen.

1 ticket for the 3 top ski regions: Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn, Schmittenhöhe in Zell am See, Kitzsteinhorn and Maiskogel in Kaprun as well as Hinterreitlifte in Maria Alm and Naglköpfl in Walchen.

ONLINE BESTELLEN | ORDER ONLINE

Ski ALPIN CARD ganz einfach und bequem online bestellen | Easy and simple: order your Ski ALPIN CARD online

*Kinder-, Jugend- und U25-Preise nur gegen **Vorlage eines Altersnachweises** erhältlich! | For children, youth and U25 prices personal I. D. required!

**Foto erforderlich. | Photo required.

*** Die Ski ALPIN CARD berechtigt zur Nutzung der am Nutzungstag jeweils in Betrieb befindlichen Anlagen an 15 Tagen nicht vor dem 8. Oktober 2022 und nicht nach dem 1. Mai 2023. Die Mitglieder der Ski ALPIN CARD erklären sich jedoch – bis auf Widerruf – freiwillig dazu bereit, berechtigten Inhabern von Ski ALPIN CARDS auch über 15 Tage hinaus die Nutzung der Anlagen zu gestatten. | The Ski ALPIN CARD entitles the pass holder to use the systems that are in operation on the day on 15 days but not before 8 October 2022 and not after 1 May 2023. However, the members of the Ski ALPIN CARD alliance voluntarily agree - until revoked - to also allow entitled Ski ALPIN CARD holders to use the lift systems for more than 15 days.

Mitnahme von Hunden bei jeder Anlage möglich. Gebühr: € 5,00 pro Tag / € 50,00 pro Saison. Es gilt eine Leinen- und Beißkorbpflicht. | **Dogs are transported** and must wear a muzzle in the cable cars. Transportation Fee: € 5,00 per day/€ 50,00 for the whole season.

Familienbonus | Family Bonus: Kinderreiche Familien erhalten, wenn für die beiden ältesten Kinder/Jugendlichen (geb. 2004 oder jünger) geschlossen Ski oder Hike Alpin Cards gekauft werden, für alle weiteren Kinder/Jugendlichen (geb. 2004 oder jünger) der Familie kostenlose Ski bzw. Hike Alpin Cards. Der Familienbonus kann nur beim Kauf an den Seilbahnkassen gewährt werden. Bestätigung erforderlich: Familienbeihilfe (Ö), Kindergeld-Bescheid (D). | For families with more than 2 children: when the two elder children (born 2004 or later) purchase Ski or Hike Alpin Cards, any further children (born 2004 or later) get free Ski or Hike Alpin Cards. This family bonus can only be obtained when purchasing passes at the lift offices. Tax authorities validation of the family allowance is required.

Kleinkinder ab Jahrgang 2017 oder jünger werden in Begleitung eines Erwachsenen kostenlos befördert und erhalten kostenlose Ski oder Hike Alpin Cards. | **Children** born 2017 or younger are transported free of charge if accompanied by an adult and get a Ski or Hike Alpin Card for free.

Nachtskilauf ist in den gültigen Saisonkarten inkludiert! | **Nightslope** is included in the valid season passes!

Alle Preise in Euro inkl. 10 % MwSt.! | All prices in EURO incl. 10 % VAT! Stand: 23.09.2022

Druck- u. Satzfehler, Irrtümer, Preis- und Terminänderungen vorbehalten! | Errors and changes excepted!



www.alpincard.at

Ticketverbund Skicircus Saalbach Hinterglemm
Leogang Fieberbrunn, Schmittenhöhe in Zell am See und
Kitzsteinhorn Kaprun